

大枝社会福祉だより

令和7年3月31日
大枝社会福祉協議会
発行責任者 藤岡強志

大枝社協だより発刊に寄せて



大枝社会福祉協議会

会長 藤岡 強志



大枝社会福祉協議会役員

会長	藤岡 強志	塚原町
副会長	木村 京子	中山町
庶務	齋藤 真澄	塚原町
会計	齋藤 晴美	塚原町
班長	村上 智子	中山町
班長	永守 真砂美	塚原町
班長	渡辺 瞳子	沓掛町
	豊坂 圭子	中山町
	河原 冬子	中山町
	木村 千代	中山町
	今井 起雄	中山町
	田中 純子	中山町
	前田 正美	塚原町
	大小田 環	塚原町
	山田 恵子	塚原町
	西小路 史子	沓掛町
	岡本 美佳	沓掛町
	藤井 久美子	沓掛町



お手伝いしてくださる方 大・大・大募集中！

大枝学区の皆様には、日頃より社会福祉協議会の活動にご支援とご協力をいただきまして、誠に有難う御座います。

また二月の賛助会費募集に際しましては自治会長をはじめ多くの皆様にお世話になりました。心よりお礼を述べさせていただきます。

私が大枝学区の社協の会長に就任してから十九年が経過しました。

その期間の中では自治連合会の皆様（大枝夏祭り等）、各自治会の皆様（健康すこやか教室等）、児童館の皆様（児童館祭り等）、小学校の皆様（スカイクロス教室等）と共に携わった色々な行事が懐かしく思い出されます。

また今年の一月には「社会福祉事業功労者に対する市長表彰」を受賞させて頂きました。皆様のご指導とご協力のお陰と感謝しております。

さて昨年の一月より大枝学区の新たな交流拠点として「永守重信大枝文化会館」が運営されるようになりました。

そして五月二十六日には第一回「大枝マルシェ」が若手のマルシェ実行委員会の皆様と連合会の皆様のご協力で入場者三百七十一名と言う好スタートで開催されました。

今年も五月二十五日（日）午前十時から「大枝マルシェ」を開催される予定です。又、七月二十六日（土）午後四時からは「大枝夏祭り」の開催も予定されています。

これからは大枝学区の色々な転換期になる事を期待したいと思っています。

大枝社協としましてもそれらの行事に積極的に参加して大枝学区を盛り上げたいと思っています。

これからも皆様方の益々のご支援とご協力をお願い致しまして私の挨拶とさせていただきます。

賛助会員加入ありがとうございました♡

大枝学区合計で182,000円集まりました。

今年度も多くの方々からご協力を頂き、上記の通り会費が集まりました。誠にありがとうございました。また、各自治会の皆様には大変お世話になりました。心よりお礼を申し上げます。

大枝学区社会福祉協議会の活動資金は、区社会福祉協議会・大枝自治連合会の助成金と皆様からの賛助会費を配分され運営されています。

健康すこやか教室・敬老の集い・スカイクロス大会・布団クリーニング・友愛訪問等の福祉事業に活用させていただいております。

今後とも、ご協力をお願い申し上げます。

布団クリーニング

*十月三日（木）

一人暮らしの高齢者や高齢者世帯を対象に見守りや繋がりづくりを目的として「布団クリーニング」を行っています。

当日の朝に、社協役員が業者と共に訪問し布団をお預かりします。夕方には洗濯を終えたふかふかの布団をお届けします。来年度もたくさんの方のご利用お待ちしています。

灌を終えたふかふかの布団をお預かりします。夕方には洗濯を終えたふかふかの布団をお届けします。来年度もたくさんの方のご利用お待ちしています。

ひだまりサロン

*十月九日・十一月十三日・

一月二十二日・三月五日（水）十三時

塚原町自治会館で、開催されています。恒例となりました「おうちティサークス」所長さんのギター演奏や、おしゃべりしながらの風食。楽しいひと時を満喫していただきました。

スカイクロス教室

*十一月十日（日）

今年度も、「松陽スカイクロスクラブ」の皆さんのが指導で、大枝小学校体育館において開催たのしました。

幼児から大人まで混合のチームに分かれてゲームを致しました。成績が発表されると、「おひこ」「ヤッター」と、各チームから声が聞こえました。優勝したチームから順番に商品を進呈。意外と運動量のあるスカイクロス。運動不足解消にもなりますよ。

スカイクロスとは・・・1997年に京都で誕生したコーススポーツです。布製で弾力性のあるリング状の円盤(直径30cm重さ50g)を円錐状(高さ30cm)の目標ポール(コーン)に向かって投げ、当た落としたり、輪つかに入れたりし回数を競うスポーツです。



健康すじやか教室

*十一月九日（月）～十三日（金）

各町ごとに、恒例のクリスマス会。

サンタの折り紙やビンゴゲームをして楽しんでいただきました。

沓掛地域包括支援センターさんからは、すこやか体操や高齢者の詐欺事案の話を聞いていただきました。

コーヒーとミニケーキを食べながら快な音楽と共に数字が出る度に「あつたー」「惜しいわ」などの声でさらに大盛り上がり。ビンゴになられた方から順番にプレゼントを選んでいただきました。



ふれあいサロン

*十一月二十八日（木）一月二十三日（木）三月二十七日（木）

学童の児童さんと将棋やオセロ・マ

ンカラを楽しむ会です。子ども達との

真剣勝負です。

健康すじやか教室

*二月十一日（水）～十九日（水）

今年度最後の健康すじやか教室を各町で順次開催しました。沓掛包括支援セ

ンターさんは、「住宅火災」介護予防推進センターさんは、「冬の脱水」のお話を聞いていただきました。

その後、京都大学の落語研究会の方による落語を楽しんでいただきました。

二人の学生さんが選りすぐりの持ちネタを熱演され、皆さんの笑いや拍手で大いに盛り上りました。

友愛訪問

*三月一日（金）

今年も七十歳以上の独居の方と八十

歳以上の方に社会福祉協議会役員が、

「いつもでも健康で元気にお過ごしください」の気持ちを込めて、お菓子を持って訪問させていただきました。

暖かく、乾燥した日が続いており、山林火災の発生が全国的に増えています。また、大地変動の時代が始まっています。南海トラフ地震。今まで、家族で話し合い、被害が最小限で済むように備えることが大事です。

日頃より防災に心がけると共に、共助の心が大切だと思います。

大枝社会福祉協議会では「青少年の健全育成」と「高齢者の介護予防」を二本の柱として取り組んでいます。これからも皆様のお支援と協力を宜しくお願い致します。

この広報紙は共同募金の配分金で発行しています。
編集委員（沓掛町担当） 渡辺・西小路・岡本